



A un peu plus de trois du mondial, Christian Bassogog va devoir batailler très dur pour mériter une place dans l'effectif de Rigobert Song.

Le Cameroun a un renfort offensif de poids. L'ancien international espoir français, Bryan Mbeumo, 23 ans, a finalement accepté de jouer avec les Lions Indomptables. La Fecafoot a annoncé dans [un communiqué publié vendredi dernier](#) le changement de nationalité sportive du natif d'Avallon.

Le rêve de disputer la Coupe du monde 2022 au Qatar a certainement pesé dans le choix de l'attaquant au Brentford FC (8 buts et 7 passes décisives en 38 matches la saison passée).

Bryan Mbeumo pourrait alors faire complètement oublier Christian Bassogog, lui qui n'a plus été appelé en sélection depuis la CAN 2021.

Intenable avec ses dribbles déroutants et sa puissance, Christian Bassogog a relativement bien débuté sa saison du côté de la Chine. Avec Wuhan Football Club, le meilleur joueur de la CAN 2017 au Gabon a déjà inscrit 2 buts et a fait 3 passes décisives en 11 journées de la super League chinoise.

L'ancien ailier de l'AaB Aalborg au Danemark espère bien être de l'expédition qatari. Mais

pas trop sûr, les regards sont davantage tournés vers le néo Lion Indomptable, Bryan Mbeumo, qui devra composer aux cotés du trident camerounais, Vincent Aboubakar, Eric Maxim Choupo Moting, et Karl Toko Ekambi.